



# Le FGTE – LAB

# QU'EST CE QUE C'EST DEJA ?



=> La mise en œuvre de la Résolution Générale du 13e congrès fédéral et de la dernière COMETT des EMBIEZ

=> Une université militante

=> Un tremplin pour confronter nos résolutions à une réalité concrète et immédiate dans un contexte

- de crise profonde, de changements de repères et de modèles.
- de nécessité d'une relance puissante,
- du choix d'une transition écologique impactant fortement nos secteurs

=> Une réponse à l'impératif de protection des travailleurs sur tous les plans, sanitaire, professionnel et économique.

# QUI FAIT QUOI ?



Le sujet est suivi en CEF qui en assure le pilotage

Une plate-forme sera créée pour recueillir l'ensemble des contributions partagées avec les Unions fédérales et les CRTE.

# LES CINQ THEMES RETENUS

AG2022  
FGTE

LE CROISIC

nov 20  
22

- ❑ Les transitions numériques, le développement durable et les droits collectifs des travailleurs, d'actualité pressante avec la crise sanitaire et la guerre en Ukraine. Concrètement télétravail et transition écologique ;
- ❑ L'Europe, l'international et la mondialisation qui se repensent déjà autrement après la crise de la Covid et la guerre en Ukraine ;
- ❑ Les innovations sociales, sociétales et responsables, indispensables pour concevoir collectivement « le monde d'après » avec de nouvelles pratiques de dialogue social ;
- ❑ Notre organisation et le renforcement des formations syndicales encore plus nécessaires pour faire face aux enjeux actuels ;
- ❑ Le défi institutionnel de réactivation d'un Conseil National des Transports, de la mobilité et de l'environnement. Les événements démontrent combien une stratégie globale des transports et de l'environnement est vitale pour le pays.

# COMMENT CELA MARCHE



- Le FGTE - LAB va rentrer dans une phase active.
- Il nous faut donc un pilote par thème.
- La proposition est de trouver la ressource dans les membres des commissions.
- L'idée n'est pas de rajouter du travail supplémentaire mais de faire bénéficier le FGTE - LAB des fruits du travail réalisé en commissions et en CRTE sur les questions soulevées ci-dessus.



Je vous remercie de votre aide par la sollicitation et la mobilisation des équipes des Commissions. Une démarche identique sera conduite auprès des CRTE pour s'assurer de la mise en œuvre d'une résolution de Congrès.